

HOMBRES,
LUGARES
Y
COSAS
DE
LA MANCHA

Apuntes
para un estudio
médico - topográfico
de la Comarca

POR
RAFAEL
MAZUECOS

Sigue en este libro el tema de Alcázar.

No me canso de darle vueltas.

No propongo ni supongo nada, simplemente expongo lo que vislumbro desde mi claustro y lo digo con el mismo sentimiento que siempre habla el hijo del padre muerto, liberado ya de las reacciones antagónicas que el actuar paterno determinan en él, que es cuando le ve como era y cuando el observador extraño empieza a identificarlos por el parecido.

**Patria
querida**

No pretendo idealizarlo, sino conocerle y que se le conozca como es y aunque pueda asegurarse que ningún pueblo de España ha merecido parecida atención, si la mía sigue despierta, es seguro que le seguiré dedicando mi sentir, se me perdonen o no los excesos o las faltas, porque eso son cosas del querer que todo lo allana.

Quien discrepe de la cuestión puede evitarse la lectura, porque el asunto es ese y más de sentimiento que de estudio como lo es siempre el concepto del pueblo de cada uno

Fascículo XXXVIII